

Drei-Tages-Wanderung der Jungen Mitte vom 02.-04.09.2016 auf dem Eppinger-Linien-Weg

Unter dem Motto „ Kunst-Natur-Geschichte“ wanderten zeitweise 22 Teilnehmer auf dem Eppinger-Linien-Weg im Naturpark Stromberg-Heuchelberg. Dieser Wanderweg verbindet eine Verteidigungslinie gegen französische Übergriffe aus dem 17. Jahrhundert (alte Wälle und Gräben ergänzt mit rekonstruierten Türmen und Hindernissen) mit modernen Skulpturen entlang dieser Strecke, viel Natur und schönen Aussichten, interessanten Städten und der Weltkulturerbestätte Kloster Maulbronn.



Nach der Bahnfahrt war der Start am Bahnhof Pforzheim-Eutingen. Von dort ging es auf der Verlängerung des Linienwegs (der von Eppingen kommend, eigentlich in Mühlacker endet) über Öschelbronn nach Mühlacker. Unterwegs ermöglichte ein neu erbauter Verteidigungsturm eine tolle Aussicht ins Enztal. Ebenso sehenswert dann das ehemalige Landesgartenschau Gelände und die Ruine Löffelstolz hoch über der Enz in Mühlacker. Dort übernachtete die Gruppe im Hotel-Restaurant “Scharfes Eck“ mit seinen interessanten Themenzimmern (u.a. Urwald).

Am zweiten Tag ging es dann von Mühlacker nach Oberderdingen. Zeitweise entlang oder sogar auf den nach wie vor sehr eindrucksvollen Verteidigungsanlagen (was muss das für eine Schinderei für die Bewohner, die diese Anlage errichten mussten, gewesen sein!). Unterwegs wurde eine Pause im Kloster Maulbronn eingelegt. Die ehemalige Zisterzienserabtei Maulbronn ist die am vollständigsten erhaltene Klosteranlage des Mittelalters nördlich der Alpen und seit 1993 UNESCO-Weltkulturerbe.



Übernachtet wurde aufgrund der Gruppengröße im Hotel Lindner und im Weingut Kern, wo der Tag dann mit Wein und Gesang endete.

Am dritten Tag begleiteten uns dann Wolken und immer wieder auch Regenschauer.



.Skulptur „Bauernopfer“

Es ging über Kürnbach und vorbei an Mühlbach nach Eppingen. Dort wurde noch eine Kaffeepause in der Altstadt mit ihren schönen Fachwerkhäusern eingelegt. Ca. 60 km waren zurückgelegt, und nach der Rückfahrt von Eppingen nach Ellwangen beendete die Gruppe die Tour mit einem gemeinsamen Abendessen im Gasthof „Kronprinzen“ in Ellwangen.